



X Congreso Ecuatoriano de Historia 2018

Cuenca, 24, 25 y 26 de octubre

Organizadores

Universidad de Cuenca
Universidad Andina Simón Bolívar, Sede Ecuador
Colegio de América, Sede Latinoamericana

Colaboración académica

Asociación de Historiadores del Ecuador (ADHIEC)

X Congreso Ecuatoriano de Historia, 2018, Cuenca-Ecuador

Primera Circular

Llamado a simposios especializados y ponencias

La Secretaría Ejecutiva del X Congreso Ecuatoriano de Historia, 2018 convoca a la participación en este evento que se realizará en Cuenca, los días 24, 25 y 26 de octubre de 2018, en la Universidad de Cuenca. Podrán participar personas del país y del exterior como ponentes en los simposios especializados y mesas de trabajo, o como asistentes, en las condiciones que se explican a continuación.

Simposio principal

Historia sobre Mujeres. Organizado por el Área de Historia de la Universidad Andina Simón Bolívar, Sede Ecuador. Todas sus ponencias serán solicitadas expresamente a investigadoras, por parte de los coordinadores del simposio.

Simposios especializados

Los simposios especializados tratarán sobre un tema en específico que será abordado por varios ponentes (mínimo 6 y máximo 12) expertos en la temática propuesta.

Requisitos para proponer simposios especializados

Podrán versar sobre cualquier tema histórico y estarán a cargo de una institución o de personas (coordinadores), que propongan su contenido, de la siguiente manera: título del Simposio, una descripción de hasta 250 palabras que lo explique, y, la lista de ponentes, título y resumen de cada ponencia de hasta 250 palabras, a la Secretaría Ejecutiva hasta el 20 de julio de 2018.

La Secretaría Ejecutiva analizará la propuesta y, en caso de que fuera aprobada, los proponentes se harán cargo de la organización interna de cada simposio.

Mesas de trabajo

El Congreso abrirá mesas de trabajo para la presentación de avances de investigación, que pueden versar sobre cualquier tema histórico. Los interesados deberán presentar su propuesta con el tema y resumen de su ponencia a la Secretaría Ejecutiva del Congreso. Las propuestas, en caso de ser aceptadas, pasarán a formar parte de las mesas de trabajo del Congreso.

La Secretaría Ejecutiva organizará las mesas de trabajo y agrupará las ponencias presentadas con criterio cronológico (época colonial, siglo XVIII, siglo XIX y siglo XX). Cada ponencia tendrá un límite máximo de 20 minutos para su exposición. Luego de un grupo de ponencias se abrirá un lapso para preguntas y debate. Última fecha para recepción de propuestas de ponencias y resumen el **20 de julio de 2018**.

Presentación de propuesta: Nombre de la ponencia, resumen de hasta 250 palabras. Datos del autor: nombre, filiación institucional, título más alto que ha obtenido, correo electrónico. Fecha en que se comunicará la aprobación de propuestas de ponencias: 9 de agosto de 2018.

Se realizarán varios eventos complementarios como el Homenaje al historiador Juan Manguashca, Lanzamiento de libros, Feria del Libro, Asamblea de la Asociación de Historiadores del Ecuador ADHIEC y otros actos académicos y culturales, que serán anunciados oportunamente.

Secretaría Ejecutiva X Congreso Ecuatoriano de Historia, 2018

Secretaría Ejecutiva: *Cátedra Abierta de Historia de Cuenca y su Región*, Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, Pabellón B, Área de Investigación. Teléfono (593) 7 405 1000 ext. 2537
congreso.historia@ucuenca.edu.ec / xcongresoecuadorianohistoria@gmail.com / www.ucuenca.edu.ec

Universidad Andina Simón Bolívar, sede Ecuador / Toledo N22-80
(Plaza Brasilia). Teléfono (593) 2 322 8085 ext. 1837, 3304, 1232 www.uasb.edu.ec